

Unsere Schule zeigt, dass bereits Kinder zu aktiven Gestalterinnen und Gestaltern unserer Gesellschaft werden können, wenn ihnen ausreichend Raum geboten wird, ihre angeborene Begeisterungsfähigkeit und Kreativität zu erhalten und zu fördern. Potentialentfaltung der Kinder und Lehrpersonen soll Kernaufgabe unserer Einrichtung sein. Die Vermittlung von Lernstoff ist heute nicht mehr allein das Wesentliche. Es geht nicht mehr nur darum, was wir wissen – Google weiß mehr. Es geht darum, was wir mit unserem Wissen tun können. Dafür brauchen Kinder in der Schule Raum. Am wichtigsten sind da Kreativität, das Vermögen, komplexe Lösungen zu finden, Vernetzung und Beziehungen herzustellen, abseits des Mainstreams zu denken. Und gute Begleiterinnen und Begleiter auf diesem Weg. Große Vorhaben. Starke Visionen. Wir sind auf dem Weg.

Egg, am 22. April 2024

Liebe Eltern,  
eine spannende Woche hat begonnen. Während eine Klasse einen Tag in Arbogast verbringt und den Workshop „Wo komme ich her?“ besucht und eine andere Klasse mit dem Wassersicherheitscheck im Stadtbad Dornbirn startet, ist auch sonst noch allerhand los. Darum schicken wir euch die Infos auch in schriftlicher Form – auch auf Schoolfox mit der Möglichkeit sie übersetzen zu lassen.

### Schule macht Markt – Smoothie-Bar am 25.4.

Am kommenden **Donnerstag, 25. April** ist eine unserer Friday-Gruppen mit ihrer Smoothie-Bar von 15 bis 18 Uhr auf dem Egger Wochenmarkt in der Gerbe. Ein Projekt, das sie völlig von null auf mit Begleitung von Zivi Clemens geplant haben: Idee geboren; Bar gestaltet; Termin fixiert; mit Firma Sutterlüty geredet, ob sie nicht mehr verkaufbares, aber gut verwertbares Obst bekommen; Mixer und Strom organisiert; Smoothies getestet und Rezepte geschrieben; Preise kalkuliert; Werbung gemacht usw. – ein tolles Projekt und unser erster Markttermin in dieser Saison.

Die Projektgruppe freut sich auf euren Besuch!

### Flohmarkt der 4a am 26.4.

Das Anliegen hinter dem Flohmarkt und ihre Initiative lassen wir die Kinder selber beschreiben:

Wir Kinder aus der 4a möchten in der Schule einen Flohmarkt machen. Mit den Einnahmen, die wir bekommen, schützen wir ein Stück Regenwald vor dem Abholzen. Es wäre toll, wenn ihr vorbeikommt! Denn je mehr Geld wir einnehmen, desto mehr Regenwald können wir schützen!

#### **Flohmarkt:**

**26.04.2024 von 14:00 Uhr – 17:30 Uhr in der VS Egg**

Wenn ihr Dinge habt, die ihr selber nicht mehr braucht, jemandem anderen aber noch Freude machen, könnt ihr sie gerne für unseren Flohmarkt spenden.

#### **Abgabe der Sachen:**

**22. bis 25.04.2024 jeweils von 07:00 – 16:00 Uhr in der Aula der Schule**

Bitte nur kleinere Dinge in gutem und gereinigtem Zustand (keine Stofftiere!).

Liebe Grüße  
die Kinder der 4a

### Pamina-Infos zum Musical „Die Hexe Backa Racka“

**Proben** für unsere Musicalaufführung für alle Pamina-Kinder:

Freitag, 26.4. von 13.30 bis 16 Uhr

Montag, 29.4. von 14 bis 16 Uhr mit Klavier

#### **Aufführung:**

Donnerstag, 2. Mai um 17 Uhr

Montag, 6. Mai um 9.15 Uhr (für die Kindergartengruppen und VS Großdorf)

Die Einladung für die Aufführung am 2. Mai liegt dieser Elterninfo bei. Wir freuen uns auf euren Besuch!

## Missimo-Truck bei uns an der Schule

Nun ist es soweit und der Missimo-Truck kommt zu uns! Forscher, Tüftler, Programmierer und Entdecker sind gefragt!

Folgende Einteilung für den Workshop:

Di, 23.4. von 8 bis 9.30 Uhr	3a
Di, 23.4. von 10 bis 11.30 Uhr	3b
Mi, 24.4. von 8 bis 9.30 Uhr	4b
Mi, 24.4. von 10 bis 11.30 Uhr	4a

Wie bereits kommuniziert bekommt im Anschluss jedes Kind ein micro:bit mit nach Hause.

## Gesunde Frischeküche - Kochwerkstatt

Beim letzten Demokratieatelier haben die Kinder überlegt, was ihnen zum einen in der Gemeinde, zum anderen in der Schule gefällt, was sie gerne ändern würden und welche Ideen sie haben. Ein starkes Anliegen einer Gruppe war „Kochen im Unterricht“. Da fast alle Kinder der Demokratiewerkstatt Viertklässlerinnen und Viertklässler sind und es wichtig ist, umsetzbare Ideen auch zeitnah umzusetzen, können wir das nicht ausschließlich aufs kommende Schuljahr verschieben. Unter dem Motto „Maimittwoch ist Kochmittwoch“ bieten wir daher drei Mittwochnachmittage im Mai an, an denen wir gemeinsam kochen – für diejenigen **Viertklässlerinnen und Viertklässler**, die Lust und Freude haben:

**Mittwoch, 8. Mai**

**Mittwoch, 15. Mai**

**Mittwoch, 22. Mai**

**Jeweils von 14 bis 16.30 Uhr**

**Für:** Kinder der 4. Schulstufe (im kommenden Schuljahr dann für die nächsten Jahrgangsstufen)

**Kosten:** 20 Euro für alle drei Nachmittage

**Leitung:** Carmen Willi, Clemens Schwärzler

**Mitbringen:** Schürze, Jausenbox um etwas mit nach Hause zu nehmen

Wir werden uns mit dem Thema „gesunde Ernährung“ befassen und dementsprechend auch verschiedene Gerichte – Vorspeise, Hauptspeise, Nachspeise – gemeinsam zubereiten.

Damit wir entsprechend planen können, bitten wir um Anmeldung bis Freitag, 26. April mit angeheftetem Abschnitt (nur bei den vierten Klassen)– den Zettel abgeben müssen nur diejenigen Kinder, die teilnehmen möchten. Teilnahme ist nur möglich, wenn die Kinder an allen drei Terminen dabei sind.

## Portugiesische Jause - Obrigado

Am vergangenen Mittwoch wurden wir in der großen Pause kulinarisch verwöhnt.

Sabrina und Carla (beide aus Brasilien) zauberten für uns eine brasilianische Jause:

Pão de queijo – Käsekräpfen, Risoles - Teigtaschen mit Hähnchen, Suco de uva - Traubensaft

Alles selbstgemacht.

Die Freude war bei unseren Schülerinnen und Schülern groß, ganz besonders natürlich bei unseren brasilianischen Kindern Bento, Maria und Bianca.

Wir freuen uns, dass wir auch auf diese Art die Vielfalt der Kulturen an unserer Schule erleben dürfen.

„Obrigado“ - euch, Sabrina und Carla und unserem Elternverein für die Organisation!

## Ateliertag am 29.4.

Am kommenden Montag, 29.4. findet unser nächster Ateliertag statt. Zu jedem Atelier gibt es wie gewohnt im Vorfeld eine Info über schoolfox.

---

Folgt uns auf  **volksschule\_egg** und besucht unsere Website **www.vsegg.at**

für Infos und Eindrücke von Besonderheiten in unserem Schulleben.

Mit herzlichen Grüßen und viel Freude über diese Initiativen

  
Carmen Willi  
Leiterin VS Egg